



GETTY IMAGES

Un gouvernement de taille raisonnable

- le personnel de la Trompette
- [10/08/2025](#)

L'exposition par doge du gaspillage gouvernemental est une puissante leçon sur ce que le gouvernement ne devrait pas faire.

Lorsque les anciens Israélites ont demandé un roi, Dieu a donné à Son prophète Samuel des indications importantes sur les pièges des gouvernements humains, que Samuel a transmises au peuple (1 Samuel 8 : 10-18). Dieu a averti qu'un gouvernement dirigé par des humains serait oppressif. Il introduirait de lourdes taxes, deviendrait démesuré et centralisé. C'est ce que les gouvernements dirigés par les humains ont tendance à faire : ils s'agrandissent à mesure qu'ils accumulent du pouvoir, des biens et des richesses — des richesses qui devraient rester entre les mains des citoyens.

Il est fascinant de le contraster avec le gouvernement de Dieu révélé dans Ses lois et dans la Bible. La forme de gouvernement de Dieu est beaucoup plus généreuse, beaucoup moins intrusive et beaucoup plus soucieuse de la prospérité et du bonheur des gens. Considérez certaines choses que le gouvernement de Dieu *ne fait pas* — des choses qui deviennent très problématiques lorsque les gouvernements les font.

Le gouvernement de Dieu ne gère pas l'argent des gens, ni pour les soins de santé, ni pour la retraite. (Ces programmes sont en train de faire tomber l'Amérique et de nombreux autres pays occidentaux. La mentalité socialiste — selon laquelle le gouvernement prend votre place pour subvenir à vos besoins et à ceux de votre famille — contrevient à la loi de Dieu. C'est pourquoi cela échoue).

Le gouvernement de Dieu ne possède ni ne gère des entreprises qui rivalisent avec celles de l'industrie privée. Le gouvernement de Dieu facilite la création de richesse plutôt que d'interférer avec elle.

Le gouvernement de Dieu ne légifère pas de nouvelles lois. Dieu n'a qu'environ 600 lois. Les gouvernements humains créent constamment de nouvelles lois. Dans le système d'administration de Dieu, il n'y a pas de législature. Dans l'ancien Israël, si Moïse avait besoin de conseils sur un sujet qu'il ne pouvait pas discerner dans la loi existante, il faisait appel à Dieu, qui lui donnait des jugements en accord avec la loi existante. C'est ainsi que les choses se passaient dans l'ancien Israël, et c'est ainsi qu'elles seront rétablies lorsque Dieu rétablira Son autorité sur la Terre, dans le Royaume de Dieu qui arrivera bientôt ! Jacques 4 : 12 dit qu'il n'y a qu'un seul Législateur : Dieu. Les postes gouvernementaux sous le Législateur sont vraiment administratifs — administrant la loi de Dieu qui existe déjà.

L'objectif du gouvernement de Dieu est simple : il enseigne la loi, et il administre et applique la loi. C'est pourquoi l'ensemble du gouvernement de Dieu — qu'il s'agisse d'une Église ou d'une nation, ou du monde entier — peut fonctionner avec un

budget aussi limité : il n'est nécessaire qu'un impôt fixe de 10 pour cent, une *dîme* sur l'augmentation des revenus des gens. Il reste en dehors des affaires des gens qui s'efforcent de respecter la loi.

Dans le Royaume de Dieu, les gens donneront la dîme et feront des offrandes de la même manière que le peuple de Dieu le fait aujourd'hui dans l'Église de Dieu. La richesse augmentera et la justice, l'équité et la paix répandront !